
Il nettoie chaque surface dure, laissant un brillant, couche protectrice gardant ainsi le 

bateau comme neuf. Idéal pour fibre de verre, métaux, bois, surfaces peintes et la 

gomme. Il peut être utilisé avec ou sans le nettoyeur haute pression. Ne laisse pas de 

résidus. Bien agiter avant utilisation.

It cleans throughly every hard surface, leaving a shining, protective coat thus keeping 

the boat looking new. Ideal for fiberglass, metals, wood, painted and gummed surfaces. 

It can be used with or without high pressure washer. Does not leave residues.

Colore/colour/couleur: giallo /yellow /jaune

Solubilità in acqua/solubility in water/solubilité dans l'eau:  solubile/soluble

Clean & shine shampoo

Shampoo lucidante per vetroresina

Bagnare la superficie da lavare agendo possibilmente all'ombra. Diluire un paio di 

cucchiai di prodotto per litro d'acqua in un secchio ed insaponare con una spugna con 

movimenti circolari. Risciacquare ed asciugare, ove possibile, per un risultato ottimale.

Shampooing lavant & cirant

Shake well before use. 

Detergente lucidante per pulire a fondo ogni tipo di superficie dura lasciando un film 

brillante che protegge dallo sporco e fa risplendere tutto come nuovo. Ideale per scafi 

di vetroresina, metallo, legno, superfici smaltate e tessuti gommati. Molto concentrato 

può essere usato a mano o con idropulitrice. Non lascia depositi.

Humidifier ainsi la surface à traiter,à l'ombre. Diluer un couple de cuillères par litre d'eau 

et  frotter avec une éponge avec des mouvements circulaires. Rincez bien et, pour un 

meilleur résultat, sécher.

Peso specifico/specific gravity/densité:   0,98 kg/l (+/- 0,1)

Ph:  7,5 (+/- 0,5)

Wet well the surface to be treated possibly in the shade. Dilute a couple of spoons per 

liter of water and soap with a sponge with circular motions. Rinse well and, for a better 

result, dry.

Aspetto/appearance/apparence:  liquido/liquid/liquide

IOSSO
EUROPA

Boat Soap Lucidante

Flacone da 1 Lt.

Tanica da 4 Lt.
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